

プレスリリース

令和4年(2022年)7月6日

行政相談委員が内閣総理大臣感謝状を受彰 ~7月13日に市長へ表敬訪問~

本市在住の行政相談委員が、6月30日(木)に京王プラザホテル(新宿区)で開催された「行政相談委員制度60周年記念式典」において表彰され、岸田内閣総理大臣から内閣総理大臣感謝状が贈呈されました。

内閣総理大臣感謝状は、10周年ごとに開催される式典で表彰されるもので、本市 においては初めての受彰となります。

この度、受彰をされた前田滿壽美委員が市役所へ来庁し、市長へ報告を行います。

- 1 受 彰 者 行政相談委員 前田 滿壽美(まえだ ますみ)氏 (寺田町在住)
- 2 経 歴 平成元年(1989年)4月1日 委嘱33年を超える活動で行政相談委員制度の発展に尽力
- 3 表敬訪問 7月13日(水) 16時から

<参考> 行政相談委員

行政相談委員法に基づき、総務大臣から委嘱された民間有識者で、国民の身近なところで気軽に 相談ができる窓口として、全国に約5,000人(八王子市では8人)が配置されており、国の行政に関 する苦情などの相談を受けています。

具体的には、道路、保険・年金、社会福祉など様々な行政分野に関する苦情や意見・要望を受け付け、相談者に助言を行なったり、苦情の対象となった関係行政機関に対して、改善を働きかけたりするなど、国民本位の行政を実現する上で、重要な役割を担っています。